

Patroli Someah KRYD Polsek Naringgul Ciptakan Keamanan dan Minimalisir Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.UPDATES.CO.ID

Jun 19, 2024 - 08:45



Polres Cianjur Polda Jabar - AIPTU M. DEDI S. dan BRIPDA SINTONG, personel Polsek Naringgul, Polres Cianjur, melaksanakan Patroli Someah KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) di wilayah hukumnya pada hari Rabu (19/06/2024). Patroli ini bertujuan untuk meminimalisir gangguan Kamtibmas

seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor), berandalan bermotor, perkelahian pelajar, dan peredaran narkoba di wilayah hukum Polsek Naringgul.

Petugas patroli menyisir berbagai lokasi strategis di wilayah Naringgul, seperti perkampungan penduduk, tempat wisata, objek vital, dan daerah rawan gangguan Kamtibmas. Mereka melakukan patroli jalan kaki dan patroli dengan kendaraan roda dua.

Di Puncak Bale Gede, petugas patroli menghimbau kepada anak-anak sekolah yang masih berkumpul untuk membubarkan diri dan pulang ke rumah masing-masing. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya aksi berandalan bermotor dan perkelahian pelajar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan S,H.S.,I.K.,M, Si., melalui Kapolsek Naringgul, AKP MAMAN ABDURAHMAN .S, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan Patroli Someah KRYD ini. Beliau menekankan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Naringgul.

"Patroli Someah KRYD ini menjadi bukti komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa aman dan tenang saat beraktivitas," ujar AKP MAMAN ABDURAHMAN.

Lebih lanjut, Kapolsek Naringgul menghimbau kepada seluruh elemen masyarakat untuk selalu waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungannya. "Masyarakat dapat melaporkan kepada pihak berwajib jika melihat atau mengetahui adanya potensi gangguan Kamtibmas," tegas beliau.

Hasil Giat:

- Patroli Someah KRYD berjalan dengan aman dan kondusif.
- Petugas patroli menghimbau kepada anak-anak sekolah untuk membubarkan diri dan pulang ke rumah.